

TV Ingersoll Bühl: Sponsor meets Sponsor auf dem Weingut Siegbert Bimmerle



Am Freitagabend, dem 22.02.2013 trafen sich die Sponsoren gemeinsam mit dem Vorstand und der Geschäftsstelle des TV Ingersoll Bühl um 17.00 Uhr zur Abfahrt mit dem Shuttlebus an der Großsporthalle. Das Ziel war der Neubau des Weingutes Siegbert Bimmerle in Renchen. Der Neu-Sponsor lud ein zur Besichtigung seines Betriebes und anschließender Weinverkostung und Vesper im Weinrefugium in Renchen-Erlach.

Um kurz nach halb sechs begann die Führung durch den Neubau. Herr Bimmerle gab zunächst eine kurze Einführung in die Familiengeschichte bevor er den Bühler Gästen unter anderem die enormen Tanks, die neu verlegten Kühlleitungen und die Abfüllstation zeigte. Besonders beeindruckend war als Herr Bimmerle von der Erweiterung des Betriebes und Verdopplung der Rebflächen gesprochen hat und in welcher kurzen Zeit diese stattfand.

Im Weinrefugium begeisterte dann schon der erste Weißwein, ein 2012er Auxerrois, Kabinett trocken mit einer feinen Birnennote. Für die feinen Nasen gab es aber noch mehr zu entdecken. Neben Melone und grünen Bananen gab es auch Weine mit nussiger Note. Auf jedenfall eine sehr interessante Erfahrung für alle Teilnehmer, nach was ein Wein alles riechen kann. Siegbert Bimmerle gab zu jedem seiner Weine noch ein paar erklärende Worte und führte locker durch den Abend.

Zur Stärkung gab es dann ein Vesper mit allen möglichen Leckereien, so dass für jeden etwas dabei war. Zum Abschluss präsentierte Herr Bimmerle noch einen seiner hochprämierten Rotweine, ein 2010er Spätburgunder Rotwein Réserve, trocken, welcher den Sponsoren augenscheinlich sehr gemundet hat.

Als Dankeschön für den tollen Abend überreichten die Spieler Joel Bruscheiler, David Mólnar und Axel Jacobsen, sowie Teammanager Jorgo Vlachoannis ein TV Ingersoll Bühl – T-Shirt und einen, von der ganzen Mannschaft signierten, Volleyball an Siegbert Bimmerle.

